
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le 6 juin 
2022, à compter de 19h30 à la salle des Quatre-Coins sous la présidence de 
monsieur le maire suppléant Robert Paquin à laquelle sont présents : 
 
Messieurs les conseillers suivants : 
 
Maurice Mercier 
Noël Beaulé 
Yvon Charette 
Luc Richard 
Jean-François Baril 
 
Madame la mairesse Chantal Thibault est absente. 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et greffière trésorière, est 
présente. 
 
2022-06-108 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement 
résolu d’accepter l’ordre du jour avec l’ajout du point suivant : 
 
3.17  Engagement de Mme Josée Lachance à titre de secrétaire-

réceptionniste 
 
Adoptée 
 
2022-06-109 Adoption du procès-verbal du 2 mai 2022 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Noël Beaulé et majoritairement 
résolu d’accepter le procès-verbal du 2 mai tel que rédigé. 
 
Adoptée 
 
2022-06-110 Liste des comptes payés en mai 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés en mai pour un montant de 
9 251.85$. 
 
Adoptée 
 
2022-06-111  Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer au montant de 127 202.71$ 
 
Adoptée 
 
2022-06-112 Correspondance 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement 
résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
 
2022-06-113 Remboursement de la taxe de vidange au montant 

de 272.97$ pour le 46, rue de la Pointe 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu de rembourser un montant de 272.97$ pour le 46 rue de la Pointe 
considérant une vidange d’urgence avant la période de dégel que les 
propriétaires ont assumés. 
 



Adoptée 
 
2022-06-114 Adjudication du contrat pour l’abat poussière 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu d’accepter la soumission de l’Entreprise Bourget à 0.4855$ pour 
80 000 litres, soit 38 480$ taxes en sus, le transport et l’épandage sont inclus. 
 
Deux autres soumissions ont été reçu :  
 
Marcel Baril à 0.4789$ pour 80 000 litres taxes en sus, transport et épandage 
en sus 
 
RM Enterprises reçu hors délais 
 
Adoptée 
 
2022-06-115 Adjudication du contrat de nivelage 2022 à 

Location Dumco 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Noël Beaulé et majoritairement 
résolu d’accepter la soumission de Location Dumco à 160.97$ de l’heure 
pour le nivelage sur le territoire.  
 
Aucune autre soumission 
 
Adoptée 
 
2022-06-116 Achat de matériaux pour le pont du chemin du Lac-

Malartic 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement 
résolu d’acheter les matériaux pour la réparation du pont du chemin du Lac-
Malartic au montant de 2 954.86$ 
 
Adoptée 
 
2022-06-117 Adjudication du contrat pour les moustiques 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-François Baril et 
majoritairement résolu d’octroyer le contrat pour le traitement des 
moustiques à Extermination Guay pour un montant de 574.88$ taxes 
incluses pour les endroits suivants : HLM, Parc, Jeux d’eau et Maison des 
Jeunes. 
 
Monsieur le conseiller Yvon Charette est contre le traitement des 
moustiques. 
 
Adoptée 
 
2022-06-118 Démission de M Danny Brisson au poste de voirie 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement 
résolu d’accepter la démission de M Danny Brisson dont la dernière journée 
de travail a été le 19 mai. 
 
Adoptée 
 
2022-06-119 Démission de Mme Joanie Gélinas au poste de 

journalière 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu d’accepter la démission de Mme Joanie Gélinas dont la dernière 



journée de travail a été le 19 mai.  Mme Gélinas était une employée louée de 
la compagnie Mécalex. 
Adoptée 
 
2022-06-120 Démission de Mme Johanne Gauthier  
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’accepter la démission de Mme Johanne Gauthier au poste de 
secrétaire-réceptionniste dont la dernière journée de travail a été le 2 juin. 
 
Adoptée 
 
2022-06-121 Engagement contractuel de M Jean-Charles 
                              Bourret  
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Noël Beaulé et majoritairement 
résolu d’engager M Jean-Charles Bourret à contrat pour les demandes de 
subventions concernant tous les projets de la municipalité. Les conditions 
sont telles que discutées en séance de travail. 
 
Adoptée 
 
2022-06-122 Création d’un poste d’agent de développement 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu de créer un poste d’agent de développement distinct pour alléger la 
tâche du responsable de l’émission des permis et certificats considérant que 
dans le guide des ressources humaines le poste d’agent de développement et 
urbanisme ne font qu’un. 
 
Le poste sera affiché sous peu à l’interne et à l’externe. 
 
Adoptée 
 
2022-06-123 Engagement de M Steve Diotte 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’engager M Steve Diotte à contrat pour la réparation des fissures sur 
le chemin du Lac-Malartic.  Le salaire et les conditions sont tels que discutés 
en séance de travail. 
 
Adoptée 
 
2022-06-124 Engagement de M Stéphane Guay à titre de 

pompier volontaire 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Noël Beaulé et majoritairement 
résolu d’engager M Stéphane Guay à titre de pompier volontaire. 
 
Adoptée 
 
2022-06-125 Appels d’offres pour le déneigement des entrées et 

certaines rues 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu d’aller en appel d’offre pour le déneigement des entrées et certaines 
rues. 
 
2022-06-126 Dépôt de la transmission du rapport financier 2021 

et transmission des documents 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’accepter le dépôt de la transmission du rapport financier 2021 et la 
transmission des documents. 



 
Adoptée 
2022-06-127 Camp de jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Luc Richard et majoritairement 
résolu d’accepter le désistement de Nira Mainville et d’engager Jasmine 
Bullfrog et Sahena Morin.  Le salaire est tel que discuté en séance de travail. 
 
Adoptée 
 
2022-06-128 Formation DAFA 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et majoritairement 
résolu d’assumer les frais de la formation DAFA au montant de 980$ pour 
les 4 étudiantes du camp de jour. 
 
Adoptée 
 
2022-06-129 Tour de l’Abitibi 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et majoritairement 
résolu d’autoriser un passage du Tour de l’Abitibi, qui aura lieu du 11 au 17 
juillet, sur le chemin du Lac-Malartic. 
 
Les organisateurs feront une vérification du chemin du Lac-Malartic afin que 
ce soit sécuritaire pour les cyclistes. 
 
Adoptée 
 
2022-06-130 Engagement de Mme Josée Lachance 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-François Baril et 
majoritairement résolu d’engager Mme Josée Lachance au poste de 
secrétaire-réceptionniste.  Elle entrera en fonction le 13 juin et à 32 heures 
par semaine.  Le salaire est tel que convenu en séance de travail.  Les 
conditions applicables sont au Guide des Ressources humaines. 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
COMPTE RENDU DES ÉLUS 
 
Chacun des élus informe les citoyens présents des dossiers dont ils sont 
responsables. 
 
Questions du public 
 
Monsieur le maire suppléant Robert Paquin répond aux questions des 
citoyens. 
 
2022-06-131            Levée de la séance 
 
À 20h00, il est proposé par monsieur le conseiller Maurice Mercier et 
majoritairement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale  



Greffière-trésorière 
 
 
 
 
__________________ 
Robert Paquin 
Maire suppléant 


